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Zitat von Mike 9816 

und genau das ist der springende Punkt und m.E. das einzige Versäumnis bei den
Transfers bzw. Transferpolitik im Winter,

nämlich das die Schwachstelle auf der rechten Außenbahn bekannt war und
dahingehend nicht gehandelt wurde.

Alle anderen Transfers sind/waren zum damaligen Zeitpunkt sinnvoll gedeckt und
ausgeführt.

ausser wir hätten heute ein Problem auf der 6 in der IV bei den Verteidigern, im Tor oder auf
vorne in der Mitte

dann wäre hier Polen offen
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